



ひばりぐみだより

つんとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。子どもたちは冬の寒さに負けず、元気に走り回っていますが、部屋にいるオタマジャクシやザリガニは寒さがこたえているようです。「あれ?」「全然動かないね。」「冬眠かな?」「動いた!よかった。」と、生き物たちのほとんど動かなくなった姿を心配そうに見守っています。



UNO!!!!

ひばりぐみでは、トランプや坊主めくりなどのカードゲームが盛り上がっています。特に人気なのはUNOで、室内遊びになると「UNOする人この指と〜まれ!!」といってUNOが始まります。勝負中も笑いがたえません。初めの頃は、最初からいいカードを手元に置いておこうとすることもありましたが、そのうちに正々堂々とする勝負が一番だと気付いたようです。そして、結果発表は大盛り上がり!「第1位!〇〇〜!!」(拍手!)とノリノリです。

年長さんがUNOで遊んでいると、「やりたい!」「どうするの?」とおおぐみさんやあかぐみさんも集まってきます。「同じ色のカードを出すんやで。」「これも出していいんやで。」と優しくルールを教える姿も見られます。おおぐみさんもあかぐみさんもルールを理解し、一緒に遊ぶ子も増えてきました。「おうちでもUNO買ってもらった!」と嬉しそうに教えてくれます。年末年始おうちでもぜひ、遊んでくださいね。

毛糸で編み物!!

冬になり、毛糸での編み物が始まりました。ひばりぐみでは、リリアン編をしています。「この毛糸で作ろう!」「マフラーを作ろう!」とそれぞれ完成への期待をもって取り組んでいます。初めは「あれ?どうやるんやっけ?」と迷いながら編んでいましたが、1度コツをつかむとはやいこと!集中してどんどん編み上げていっています。



どのような作品ができるのか、楽しみです。

チャレンジ!!

年長さんは、チャレンジタイムといってお昼に鉄棒や竹馬、跳び箱などに挑戦しています。特によく挑戦しているのは跳び箱です。準備も自分達で!友達と協力をして跳び箱を組み立てています。1度でも成功すると、そのことが自信につながっているようです。「跳び箱やろう!」「みとってよ!」と生き生きとしています。失敗すると「悔しい!!」「なんでや!」と頭をひねらせながらも、繰り返し挑戦する姿はとて格好いです。卒園するまでに6段跳べるようになるかな。



☆着替え袋を持ち帰ります。名前の確認と、お友達の色が混じっていないかの確認もお願いいたします。

☆今年もありがとうございました。年末年始、ゆっくりとお過ごしください。ひばりぐみも残り3か月程になりましたが、これからもよろしくお願いたします。